

## Verzögerung bei DJK-Gaststätte

**Eichstätt (kno) Beim Neubau der DJK-Gaststätte "läuft es nicht so rund, wie wir uns das wünschen": Das musste Stadtbaumeister Manfred Janner in der Sitzung des Stadtrats auf Anfrage von Arnulf Neumeyer (SPD) einräumen. Neumeyer hatte moniert, dass die Baustelle offensichtlich ruhe.**

Außerdem sei ihm "gerüchteweise" zu Ohren gekommen, dass es Änderungen bei den Fenstern gebe und Mehrkosten in Höhe von 10 000 Euro aufliefen. Darüber hinaus habe er bisher nichts von der vom Bauamt versprochenen Kostenfortschreibung gesehen, ergänzte Neumeyer.

Janner antwortete, dass es wegen der vom Stadtrat verordneten Deckelung der Kosten Umplanungen bei der Fassade gegeben habe, die auch die Materialauswahl bei den Fenstern - Kunststoff - betreffen. Die damit verbundene Lieferfrist führe zu Verzögerungen: Ursprünglich war die Fertigstellung des Gebäudes für Ende Mai vorgesehen, jetzt werde es wohl Ende August. "Wir versuchen aber, den Zeitplan noch zu straffen", versprach Janner.

Rudi Engelhard (CSU) hielt dem Stadtbauamt Versäumnisse vor: Das Kostenthema sei schließlich "nicht urplötzlich" entstanden, "jetzt haben wir drei bis vier Monate Stillstand".

Zu den von Arnulf Neumeyer angesprochenen Mehrkosten wollte sich Janner öffentlich nicht äußern: "Dazu sage ich etwas im nichtöffentlichen Teil."

*Von Jürgen Knopp*